



JP Morgan planea que su personal retome el trabajo presencial cinco días a la semana

Description

El banco JP Morgan, que emplea a más de 300.000 personas en el mundo, planea que su personal regrese a laborar a las oficinas cinco días a la semana, como establecían las normas anteriores a la pandemia de COVID-19, reportó 'Bloomberg'.

Esta decisión ampliaría las normas vigentes que fueron anunciadas en abril de 2023, en las que se exige a los consejeros delegados del banco que trabajen presencialmente por cinco días a la semana. Dicha determinación sustituyó a la regla anterior de tres días para muchos de los trabajadores, dijeron al medio algunas personas relacionadas con el asunto.

La medida supone volver a las normas anteriores a la pandemia para uno de los "grandes nombres de Wall Street", mientras que otros bancos permiten más flexibilidad a su personal. Bloomberg afirmó que los ejecutivos están divididos respecto a las reglas sobre el trabajo a distancia.

El medio estadounidense resaltó que el consejero delegado de JP Morgan, Jamie Dimon, uno de los críticos del trabajo a distancia, sigue adelante con su creencia de que el personal labora mejor en persona.

El consejero delegado ha criticado al Gobierno de Estados Unidos por no exigir a los trabajadores que acudan a sus oficinas con más regularidad tras la emergencia sanitaria.

La división respecto al trabajo remoto permea en todo el sector bancario. Mientras que Goldman Sachs Group pugna para que su personal labore cinco días a la semana de manera presencial, Citigroup mantiene una política de tres días para muchos de sus empleados, señaló el medio estadounidense.

El medio recordó que los grandes bancos desde el año pasado obligaron a más operadores y empleados en Estados Unidos a volver a las oficinas a tiempo completo, tras los ajustes en sus normativas laborales.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Enero 2025